

Je m'implique dans l'organisation de plusieurs activités d'accueil et d'orientation avec les autres étudiants du programme de maîtrise et de baccalauréat en mathématiques, tel que des dîners, des cinq à sept et des initiations. Cela permet aux étudiants toutes années confondues de développer une certaine complicité et cultiver un sentiment d'appartenance. De plus, moi et quelques collègues à la maîtrise avons mis en place une page Facebook nommée « Statistique UQAM », où les informations concernant les activités futures sont annoncées.

En plus de m'impliquer dans des activités sociales, j'aide à l'organisation de séminaires et de conférences, par exemple le colloque « R à Montréal 2018 » et les séminaires étudiants de probabilités et statistique, pour ne nommer que ceux-là. Ce bénévolat est très enrichissant, puisqu'il permet de partager des connaissances avec des collègues de d'autres universités situées au Québec ou à l'extérieur de la province dans une atmosphère détendue.

Finalement, tel que mentionné dans les sections précédentes, j'ai été auxiliaire d'enseignement et tuteur pour plusieurs cours et j'ai collaboré à de nombreux projets, notamment des présentations d'affiches. En plus de perfectionner mes habiletés de communication autant en français qu'en anglais, ces expériences m'ont permis d'améliorer grandement mes compétences de vulgarisation scientifique ainsi que de coopération, deux atouts qui me suivront non seulement pour la suite de mon parcours académique, mais aussi éventuellement lors de collaborations futures avec des chercheurs de divers domaines.